
 

 

 CR DE Françoise 
 

Nous avons rencontré (*), ce mardi 8 août, 

Monsieur Guy Hercend, Maire 

d'Etel.  L'entrevue avait pour but : 

•       d'une part,  de remercier du 

classement de PORH BILLIETTE en zone 

NL2 (zone naturelle de loisirs) ; nous pensons qu'il a été sensible à la 

démarche. Il nous a signalé que cette décision n'avait pas été facile à 

prendre, en particulier vis à vis de la Compagnie des ports, reconnaissant 

également que les habitants étaient globalement contre un agrandissement 

du port. 

•       d'autre part, de l'informer de la décision de l'association de demeurer 

vigilante. 

  

Nous avons plusieurs fois précisé que nous étions à sa disposition, pour l'évolution 

du site ... et plus si nécessaire (chemin piétonnier, port patrimonial). 

   Lors de cette discussion que l'on peut qualifier de cordiale, ont été évoqués :   

•       Un projet de chemin qui pourrait relier la capitainerie jusqu' au moulin du 

Sachs (un expert en aménagement du territoire serait en charge d'un 

projet) :  nous avons évoqué la protection des oiseaux.   

•        Il nous a parlé de l'important projet concernant la Glacière et le Musée (le 

budget fait partie de ses préoccupations)           

 Globalement, d'après le Maire, le fait que Etel soit sur le chemin "obligatoire" entre 

Gavres et Quiberon facilitera les contacts/aides des organismes gouvernementaux 

(besoin des cyclistes en particulier). 

Il nous semble que la problématique de la croissance des activités sportives autour 

de la Ria ne soit pas dans ses préoccupations premières.... 

  

(*)Françoise Lemaire et Alain Gauthier  
 


